
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 17 de 2023

Fecha 20/07/2023 Hora 8:22 Próxima reunión 27/07/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero No Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° No Asiste (en representación Carolina Carrasco)

Javiera Court 2° No Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Alejandra Cortazar 7° No Asiste (en representación Cristián Santibáñez)

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° No Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión No Asiste (en representación Claudia Muñoz)

José Miguel Kolubakin Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental
No Asiste (en representación Paula Balbontín y
Francisca Puga)

Juan Cristóbal Covarrubias Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tere Ruiz-Tagle Comisión Bienestar (Invitada) No Asiste

Tabla

1
Oración

2
Revisión pendientes acta anterior

3 Mall

4 Revisión pendientes primer semestre (rectoría)

5 Agendar nuevas reuniones con rectora: Comisión Académica, Comisión Salud Mental.

6 Propuesta Charla Autismo comisión Inclusión

7 Fondos concursables

8 Varios

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Bernardita Correa pide al señor que nos
de energías , fuerza, que nos acompañe
este semestre, que viene con muchas
actividades.
Karima pide en especial por una familia
del colegio San Ignacio de Alonso Ovalle
y su comunidad por la muerte de una
alumna del colegio.

Belén Novoa pide por la familia de Santi
Cerda, hay buenas noticias,si todo sale
bien con lo que queda, se espera
puedan volver apenas Santi esté estable.
Pide por la familia, los tres niños y por
sus papás.
Se reza un Padre Nuestro.

Bernardita Correa

Karima Yarmuch

Belén Novoa

Finalizado
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2. Revisión pendientes acta anterior

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Revisión Acta Anterior Mali comenta que todos los
temas pendientes se hablarán
en esta reunión.

Mali Hurtado NA

Pendientes en actas
anteriores

Carola López de Santa María y
la MD están revisando los
pendientes que quedan en las
actas anteriores, tanto con
rectoría o con directivos, se va
a armar un listado y la próxima
semana pondremos parte de
ese listado para poder hablarlo
con la rectora en la próxima
reunión del martes 25 de julio.

Carola López de SM y MD próxima semana En curso

Aprobación del acta
anterior

Se aprueba el acta anterior. NA Finalizado

3. Mall

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Carta enviada a los
apoderados por
proyecto Cencosud.

La mesa directiva refiere que
se mandó una carta, a
principio de la semana, como
mesa directiva, hacia la
comunidad de apoderados y
apoderadas, informando de los
antecedentes que habían
recogido hasta la fecha como
los antecedentes del principio
de año.

MD Finalizado

Presentación comisión
técnica

La comisión técnica que se
estableció para abordar los
distintos aspectos del mall y
las implicancias quepodria
traer para el colegio, va a
hacer una presentación al
directorio, tal como está
indicado en la carta. Esto será
el próximo jueves.

Comisión Técnica Mall jueves 27 de julio Pendiente

Comentarios al
respecto de la carta

Karima Yarmuch comenta que
se imagina que el reporte de la
comisión es muy acabadoy que
dará cuenta del trabajo

NA Finalizado
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realizado por ellos y la MD, en
beneficio de la comunidad.
Plantea que somos un
directorio que es un órgano
colegiado compuesto por la
mesa y los directores de nivel.
Menciona que las decisiones 
importantes se toman en este
estamento en el directorio y
no las toma ni el directorio
solo, ni la mesa sola, ni las
comisiones solas. Refiere, sin
atribuir ninguna intención, que
ha habido una consecución de
actos que dan cuenta que
como directorio estamos
siendo informados pero no
consultados.
Han estado conversando
respecto del curso del tema,
sin embargo ella no recuerda
que hubieran dicho que se iba
a pedir reunión con Vitacura y
cuáles eran los términos de la
reunión. Hay aseveraciones
que a ella le incomodan como
miembro de esta comunidad.
Ella sabe que no se tiene
control ni de redes sociales ni
de los medios pero sí aparecen
como haciendo afirmaciones o
los interpretan como
apoderados del Saint George,
no como la MD ni la comisión
de trabajo. Cree que hay que
reflexionar respecto de los
procesos. Entiende la urgencia
a raíz del avance de los
hechos, la necesidad de ser
oportunos en cuanto a la
información a raíz de lo que ya
estaba apareciendo en la
prensa.
Invita a conversarlo más en un
futuro y refiere sumarse a la
mayoría.

Pamela Martinez comparte la
preocupación de Karima, con
respecto a la forma y fondo.
También le hubiera gustado, si
bien comparte el tema del
tiempo y la premura, una
reflexión con respecto a lo que
en la carta podría decir o no,
Le preocupa que lo publicado
en los medios estaría
instalando la postura de la
comunidad escolar con contra
del Mall, independiente de si
la comunidad haya sido
consultada o no y eso es algo
de lo que, refiere, tendríamos
que hacernos cargo. Pregunta
la postura de la MD y de la
comisión ad hoc, y hasta
dónde estarían dispuestos a
llegar en la posición “en contra
del Mall”, cuánto este tema
nos va a estresar, en
comparación o desmedro de
otros temas que son super
importantes y que no han sido
abordados.

NA Finalizado

Paula Balbontín menciona que
que se sintió muy tranquila

NA Finalizado
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como apoderada, al ver que
hay una comisión hecha a
propósito de un proyecto que
va a tener tanto impacto en la
comunidad. Le parece súper
interesante que el CDA está
haciendo todo lo necesario
para estar informados. Lo
agradece y considera que es
un signo súper importante de
unión a la comunidad, que la
MD no van a seguir colores
propios y que hay que
informarse con todas las
instancias necesarias.

Gonzalo Correa menciona que
se suma a la preocupación que
manifiesta Karima respecto de
la importancia de seguir
ciertos protocolos, orden y
también en el cuidado que hay
que tener en la manera de
cómo se comunica la
información. Manifiesta
preocupación por el registro
que queda en la Municipalidad
de Vitacura (que hace la
municipalidad) sobre nuestro
requerimiento, donde quedan
argumentos bastante banales
que realmente son
perjudiciales a la postura de
enfrentarnos a este Mall. Le
parece relevante hacer un
análisis transparente completo
de identificar los pro y los
contra que tiene un proyecto
de este tipo. El terreno es de la
Congregación de Santa Cruz,
por lo tanto la injerencia y la
relación que la comunidad
tiene con este vecino será
importante. Posiblemente nos
conviene más tener a un Mall
como amigo, cree que hay que
ver los pro y contras y cuál es
el área de acción potencial que
tiene el CDA. Invita a analizar
qué es lo que queremos
plantear como comunidad,
garantizando y
preocupándonos de un clima o
una buena relación entre los
miembros de la comunidad del
colegio.

Aclaraciones por parte
de la MD

La mesa directiva agradece los
comentarios. Se realizan
algunas aclaraciones: 1.Uno de
los mayores esfuerzos que han
tenido desde el inicio como
MD ha sido la transparencia y
la entrega de la información
oportuna de todas las
actividades que han hecho.
Con respecto al Mall,desde la
primera reunión que tuvieron
con Cencosud, en enero, les
han ido informando de las
distintas conversaciones que
han tenido al respecto, tanto
con la gente del Mall, como
con la directiva del colegio u
otros actores que hayan
podido estar involucrados.
También se informó, a toda la
comunidad y al directorio, de

MD Finalizado
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la creación de la comisión para
evaluar el impacto del Mall al
momento de asumir, así como
se hizo la invitación amplia a la
comunidad para participar de
la misma. Las comisiones
cumplen un rol que es
bastante práctico y operativo
que es hacer más dinámica la
participación de aquellos
apoderados que se sienten con
las capacidades técnicas y de
interés también de poder
participar en temas más
específicos y esto pasa, como
en otras, con la comisión Mall.
Las comisiones están abiertas
para todos los socios. 2. Como
CDA seguiremos manteniendo
informado al directorio de las
distintas acciones o resultados
que tenga la comisión, como
se hace con todas las
comisiones. Para ello se le ha
pedido a las comisiones ir
haciendo presentaciones al
directorio para mostrar los
estados de avance. 3. Se ha
informado siempre las cosas
que se han hecho o se están
haciendo, de forma oportuna
al directorio y la carta enviada
a toda la comunidad responde
a eso: informar de los estados
de avance dado la presencia
que estaba teniendo esto en
los medios de comunicación y
la amplitud que estaba
empezando a tener: el objetivo
era informar los antecedentes
que habían recogido y las
acciones que están
planificando hacia el futuro.
Necesitábamos tener claridad
del proyecto para eso, y eso lo
daba la presentación de la DIA,
que se hizo recién la semana
pasada.

Comentarios al
respecto de la carta

Karima aclara y reitera que ella
no se siente representada por
la carta, porque las cartas
tienen tonos, porque las
solicitudes de transparencia
tienen juicios.
La mesa recuerda que en las
reuniones semanales se han
planteado todas las acciones a
seguir y no se han recibido
comentarios. Se envían las
actas para revisión, y las han
aprobado. La carta fue
firmada por la mesa directiva,
no por el Directorio y como
MD nos hacemos cargo de eso.
Esto Sucedió mientras estaban
de vacaciones y estaban
saliendo estas noticias en la
prensa, lo que hizo necesario
informar a toda la comunidad
al volver de vacaciones. Se
deja en claro que acá no hubo
una intención de pasar a llevar
a nadie, solo fueron
consecuentes con sus puntos
de vista y actitud durante el
semestre de entregar la
información y en actuar con

NA Finalizado
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respecto a las cosas que
habían dicho que iban a hacer.

Cristián Santibáñez menciona
que es muy importante
separar forma y fondo. Para la
discusión que se está teniendo
considera que es más
relevante la forma. Él de fondo
se siente muy interpretado por
lo que expresó Gonzalo Correa
pero cree que en la forma, lo
que sucedió es que a él le
parece bien y de su
experiencia profesional, cree
que la MD y en particular
quien ejerza la presidencia de
la mesa tiene que tener ciertas
flexibilidades y libertades (po
ejemplo la reunión con la
municipalidad). Cree que lo
sucedido, en lo personal, es la
manera en que debe funcionar
un gobierno corporativo,
entendiendo que se gana
velocidad, capacidad de
reacción y asumiendo también
que después cuando tengan la
reunión algún director va a
poder decir su opinión. Y la
mesa, tendrá que ir
modelando el discurso con
respecto a estas
intervenciones. Si se genera
conflicto con la mesa, el efecto
final va a quitar fuerza a lo que
podamos hacer y eso nadie lo
quiere. La mesa tiene que
tener algún grado de libertad,
esta debe existir, sino nos
quedamos trancados.

NA Finalizado

La mesa directiva agrega, con
respecto a la postura que
tendrán de si van a estar a
favor o en contra del proyecto,
que lo manifestaron en la carta
de manera clara. Como mesa
se tomó la decisión hace
tiempo de hacer una consulta
a la comunidad, y ahí se va a
decidir la postura que
tendremos como CDA y en
base a eso se verá y se definirá
el camino de acción para
lograrlo.

NA Finalizado

Pamela reitera su
preocupación. Comparte con
Cristián que hay atribuciones
de directorio distintas, cree
que hay solo una salvedad,
que esto no es una empresa,
que hay que velar por un
cuidado de comunidad por un
tema muy relevante, porque
puede generar fricciones y
pérdida de atención. Lo que
quiere aclarar y que le da la
impresión, si es que entendió
bien, es que la comisión Mall
ya tiene ciertas aprensiones y
que no fueron comunicadas al
directorio, se agendó una
reunión con la alcaldesa, etc. A
lo mejor la intención de ser
transparentes no se condice
con la forma en que se ha

NA Finalizado
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conducido el asunto. La
impresión que tiene por los
hechos es que ya hay una
postura, entonces cuando uno
habla de mayorías, cree que es
primordial hacer la consulta.
Más allá de que si se está a
favor o en contra hay un
cuidado de la comunidad que
debe ir por sobre esa relación.

Cristóbal Galbán coincide con
Gonzalo y Cristián que la MD
tiene unas atribuciones, por
eso son la MD.
Hay que buscar la manera de
que sabiendo que el proyecto
se va a hacer, es ver cómo
podemos influir para que sea
el vecino lo más amigable
posible para nosotros. Hay que
tomar una postura y trabajar
por ella, piensa que la nuestra
debiera ser que la relación con
ellos sea lo mejor posible e
intervenir en determinadas
cosas. También está de
acuerdo en la forma pudiendo
discrepar del fondo.

NA Finalizado

Winnie menciona que se han
dado los pasos necesarios pero
cree que ha sido a destiempo.
Todo lo comentado acá que se
hará, reuniones, etc, debieran
haber sido antes. Sabe que hay
tiempos y espacios pero el
problema es que, a partir de lo
publicado en la prensa, ya
quedamos como que estamos
en contra. Algunos apoderados
ven beneficios con respecto a
que no seguirá habiendo un
peladero, que haya luz, etc. Es
importante que se haga un
análisis, la consulta debe ser
con información, no puede ser
una consulta abierta, como un
plebiscito, sí o no. Todo esto se
debió haber conversado antes.

NA Finalizado

Gonzalo agradece todas las
opciones y está de acuerdo
con ellas. Le parece, después
de todos los comentarios, que
no lo han conversado
correctamente y la comisión
tiene que representar al
directorio, ella no puede
funcionar de manera
independiente al resto, así
como la mesa. Entonces es
imperioso hacer una reunión
que sea para abordar el tema
del Mall, para identificar
fortalezas y debilidades, lo que
queremos y no queremos
como comunidad para definir
una forma de actuar.

NA Finalizado

Claudia Muñoz (representante
comisión inclusión) solicita que
quede en acta de que si no
vamos a seguir tocando el
tema en la comunidad le pide
a la MD que no siga emitiendo

NA Finalizado
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comunicados que, en su
opinión, no representan a la
comunidad en la medida que
no se tome como un acuerdo
de este directorio.

La mesa reitera que la carta
que hicieron no fue una
opinión, es una carta de
antecedentes, hechos,
informando. Como MD tienen
la prerrogativa de poder
informar a la comunidad de los
hechos que ellos consideren
relevantes y lo seguirán
haciendo en el futuro.

NA Finalizado

Rafael Egaña plantea dos
temas importantes para sumar
a la reflexión. Se han dicho
cosas que son relevantes en
cuanto al funcionamiento del
CDA y su directorio, cada uno
defiende sus posiciones de la
manera que le parece más
apropiada. Se quiere sumar a
la preocupación de Pamela, su
punto vinculado a intentar
evitar que la comunidad entre
en una pugna interna. Es una
preocupación legítima que
comparte. Por lo mismo hay
que hacerse la pregunta de
cuáles son los pasos
necesarios para que la
comunidad evite tener ese tipo
de pugnas internas. Es
fundamental poseer
información certera y
oportuna, porque cuando solo
hay notas de prensa con
trascendidos, lo que hay es
especulación, rumores, malos
entendidos, defensa de
posiciones que no tienen
fundamento y que se
construyen a partir de las
percepciones personales. De
otra forma cuando tenemos
información oportuna, certera
y contundente que no
manifiesta una posición
puntual, sino que lo que dice
es que lo que se ha recabado
hasta ahora a partir del trabajo
de una serie de apoderados
que han querido analizar los
antecedentes disponibles, es
tranquilidad. Se han tenido
muchas respuestas de
agradecimiento a la carta y la
comunidad está en calma. La
segunda reflexión es que este
es un proyecto de un Mall que
va a afectar a la ciudad de
Santiago, no tiene que ver sólo
con el Saint George y cree que
es importante tenerlo en
cuenta, porque aquí no solo se
trata de lo que los apoderados
podamos decir, sino que va a
haber opiniones de lo distintos
actores que van a estar fuera
del Saint George y donde nos
vamos a ver envueltos en una
discusión entre distintos entes,
dentro de la institucionalidad
que establece la democracia.

NA Finalizado
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La comunidad georgiana está
hoy día, al menos la de
apoderados, tranquila y
agradecida de una carta
informativa que dice que
vamos a ser transparentes,
que vamos a informar de las
características del Mall y
vamos a preguntarle a la
comunidad si quieren que el
CDA pueda ingerir en el
proyecto, intervenir en el
proyecto, para que desde
nuestra particular perspectiva
(una de las tantas de las que va
a haber), puedan incidir y no
afecten a la comunidad de una
manera negativa o afecte lo
menos posible. Hace el
llamado a trabajar en conjunto
para que esto se desarrolle de
la mejor manera posible para
nuestra comunidad.

Se señala finalmente que la
próxima semana va a haber
una instancia adicional donde
la comisión va a presentar el
tema al directorio y quiere
aclarar que está la intención
de hacer una consulta una vez
que se recabe la información y
que se pueda informar de los
distintos aspectos.

4. Revisión pendientes primer semestre (rectoría)

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Revisión de
todos los
pendientes de
las actas del 1er
semestre

Mali comenta que eso ya lo mencionó y
reitera que se está haciendo una revisión
de cada acta del primer semestre y de
las reuniones con la rectora para poder
retomar todo lo que esté pendiente.
Vamos a retomar e insistir en los temas
que estén pendientes, específicamente
los temas con el colegio que aún no
tenemos respuesta.

Carola López de SM y
Mali

Próxima semana Pendiente

5. Agendar nuevas reuniones con rectora: Comisión Académica.
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Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reuniones con
la rectora

La mesa menciona que se retomaron las
reuniones con la rectora, a partir de la
próxima semana. Van los 4 de la mesa,
ya que desde el 2 de mayo no han
tenido todos juntos una reunión porque
se ha dado espacio a las comisiones para
plantear diferentes temas. Para esa
reunión, ya se revisaron todos los
pendientes de las actas, incluyendo
nuevamente el tema de los deportes
para los alumnos de 1° a 4° básico. La
siguiente sesión volveríamos a ir con la
comisión académica después de las dos
reuniones fallidas que han tenido con
dicha comisión.

Rectora y MD Martes 25 julio Pendiente

6. Propuesta Charla Autismo

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Propuesta
Charla autismo

Claudia Muñoz aclara que no es de la
comisión de inclusión. No es una charla
que proponga la comisión de inclusión,
entiende que es David Fernández quien
la propone como persona natural por lo
tanto si hay algún costo, es necesario
evaluarlo con el Directorio. Expresa que
ellos están felices de que apoyen
charlas para niños con discapacidad, al
apoyo con niños con TEA.

NA Finalizado

Se comenta que David envió un correo
con el tema a la rectora, Marisol
Corrotea y a Macarena López con copia
a la MD, pidiendo la realización de una
charla de autismo, con una española que
viene a Chile, que tiene un costo de 500
euros. Se plantea que, si bien el ideal es
que las comisiones levanten este tipo de
temas, por algo existen, David o
cualquier apoderado puede también
hacer una solicitud.
Se debe esperar la respuesta de la
rectora y esperar para ver qué pasa con
esta iniciativa que está levantando David
dado que la carta está dirigida a ellos.

NA Finalizado

Belén Novoa plantea que la premura con
que se solicita es porque esta persona
que viene a dar esta conferencia viene la
otra semana, por lo que no es algo que
se pueda esperar. Si nosotros esperamos
a que el colegio responda
probablemente esta charla no se haga.
Quizás entonces podríamos evaluar de
tomar una decisión como directorio de
ver si es que podemos nosotros ayudar y
poder hacer efectiva esa charla con
fondos de nosotros. Sabe que los
dineros son acotados pero hay unos
fondos que se devolverán y quizás se
podría utilizar ese dinero.

Directorio y MD Próxima semana Pendiente
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Karima discrepa que las cosas e
iniciativas tengan que pasar
necesariamente por una comisión, cree
que esto va de la mano de los pilares de
la misma mesa, de inclusión y esto es
una oportunidad y es mucho más
barato. Los tiempos del colegio no
necesariamente son los mismos que se
necesitan para esta aprobación. Además
menciona que esto se lo entregó otro
apoderado a David y él lo canalizó
directamente conociendo del tema.

NA Finalizado

Resguardar los
recursos

Pamela, solo mencionar que sí estamos
disponibles como entidad para asignar
recursos. Sugiere hacer un mix. Apoyar
con los recursos y que el colegio facilite
el lugar.

NA Finalizado

Maite Gimeno hay que preguntar al
colegio y considera que 500 euros es un
monto que por último se puede juntar
entre un grupo de personas. Es
sumamente interesante, es muy difícil
conseguir gente que sea realmente
super capaz en estos temas. Ella ofrece
poner los fondos como persona natural
pero primero hay que gestionar la sala.
Por último considera válido que
cualquier apoderado quiera acercarse o
sugerir un tema y hay que apoyar no
necesariamente a través de las
comisiones.

Directorio próxima semana Pendiente

La mesa rescata positivamente cuando
llegan buenas alternativas de parte de
otros apoderados. En la reunión del 25
de julio se lo plantearán a la rectora,
pero era m,uy relevante tener la postura
de todos, para ver el tema
financiamiento, para ver si
efectivamente se puede realizar en el
colegio y si no, ver las alternativas si es
que el colegio dice que no. Por monto
son menos de los $500.000 que
necesitamos aprobar por directorio pero
encontrábamos importante que como
llegó por fuera de un canal del regular
que se planteara al directorio. Buscarán
la forma de resguardar esos fondos y
van a empezar a coordinar con David. Se
les agradece a todos por estar de
acuerdo con un tema tan relevante para
poder desarrollarlo dentro de nuestra
comunidad.

MD Hoy 20 de julio por correo
solicitar

Pendiente

7. Fondos concursables

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Fondos
concursables

Cristóbal Galbán hoy espera enviar el
excel y compartirlo para que cuando se
reúnan sea más fácil poner en conjunto
las evaluaciones. La idea es que estén
evaluados el viernes que viene. Nicolás
pide que no se retrase la fecha porque

Cristóbal hoy 20 julio Pendiente
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fue lo que se comprometió. Se pide
hacer los esfuerzos necesarios.
Se reunirán el 25.

8. Varios

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Comité de ética Gonzalo comenta que hace un par de
semanas se reunieron con Pedro Pablo
Miranda para ver las mejoras en el
estacionamiento. Pueden haber visto
que se hicieron algunas mejoras y aún
están en desarrollo y la idea es que
como para que conozcan las etapas, la
idea es que cuando los estacionamientos
terminen la implementación que han
conversado desde el comité y contando
con la aprobación por parte del colegio
con la campaña comunicacional que
querían hacer para fomentar la buena
convivencia vial. Van a compartir con el
directorio, ojalá en la próxima reunión la
campaña que está alineada con los
trabajos que se están haciendo en el
estacionamiento.

comité de ética 27 de julio En curso

Pamela comenta que varias
delegaciones de deportes han salido y
hay tres niñitas del Saint George
compitiendo en Vietnam, acaban de
ganar con Macau y a puntos de ganarle a
Irlanda (campeón mundial de debate),
necesita algo de difusión, a veces los
deportes nos comen todo y esta
actividad de verdad que tiene un peso
increíble, es un gran mérito para tres
niñas de un colegio que no es bilingüe y
que estén participando tan bien. Si
alguien la puede ayudar. MD acoge el
punto y le pide que mande información
para poder socializarlo.

MD hoy En curso

Feria de las
pulgas

Maite comenta que ya empezaron con la
organización de la feria de las pulgas,
con la ayuda de Artemio, que es muy pro
activo. Ya se envió la comunicación al
colegio para el tema de las donaciones
de premios para la rifa, Bingo y el
remate. Se debe estar por enviar. Para
que por favor cuando llegue a los
apoderados se difunda y se aporte.

Comité y MD próximas semanas Pendientes

Bienvenida a
nuevo Director
de
Comunicaciones
.

Por último, se da la bienvenida formal a
la comisión de comunicaciones a JMK,
quien asumió el cargo director de
comunicaciones del CDA. Todos están al
tanto y ya está trabajando. Invita a todos
a tener paciencia porque el equipo está
con mucho trabajo, pero al mismo
tiempo que sintamos en ellos un apoyo
permanente y constante en todo el
trabajo que vayan realizando.

NA Finalizado

La reunión terminó a las 09:31 hrs.


